

Aliaga defiende que la TCP será la conexión para el transporte de mercancías de África a Europa

E.M.G.

El consejero de Industria e Innovación, Arturo Aliaga, destacó durante la inauguración de Foro Pilot 2013 que desde hace trece años se ha desarrollado en la Comunidad "una intensa labor" de promoción de la logística, potenciando la formación y fomentando la interconexión de las empresas. Considera que estos pilares "han de ser los básicos" para conseguir que se ponga calendario en Europa a la Travesía Central del Pirineo. Cree que una vez hecha será "la conexión de África con Europa" y situaría a Aragón "en otra dimensión".

Aliaga subrayó que la Comunidad en su conjunto es "una gran plataforma logística única", algo a lo que han contribuido las empresas como protagonistas. Este hecho ha "motivado" a quienes tienen responsabilidad en este ámbito "a seguir con la ambición de que Aragón sea un gran referente logístico internacional".

El consejero recordó que desde Aragón "se puede acceder a un mercado de 250 millones de habitantes en un perímetro de 1.000 kilómetros" y que a 300 kilómetros de distancia se sitúan 20 millones de consumidores y casi el 80% del PIB español. •



Eje 16: Una línea de mercancías para unir Lisboa y Algeciras con Europa a través del Pirineo